



Fundación Biodiversidad

Ganadora del Premio FB de Liderazgo e Innovación, en la categoría de Emprendedores

Nota de Prensa

La Fundación Biodiversidad destaca la importancia de la puesta en valor de los recursos naturales por parte de la empresa de alimentación Porto-Muiños

- La empresa, con sede en Cambre (A Coruña), se dedica a descubrir nuevas especies de algas marinas alimentarias en la costa gallega, además de divulgar su conocimiento a través de diversos productos y conservar los bancos naturales de algas.

15 de julio de 2011.- La directora de la Fundación Biodiversidad (FB), fundación pública del Gobierno de España, dependiente del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino (MARM), Ana Leiva, ha participado en un acto que se desarrolla en el aula de cocina de Porto-Muiños, en Cambre (A Coruña). Se trata de la empresa de alimentación ganadora de la segunda edición del Premio Fundación Biodiversidad de Liderazgo e Innovación, en la categoría de Emprendedores. En el acto, ha participado también Rosa María Mirás, gerente de Porto-Muiños.

En ese marco, Ana Leiva ha destacado las ventajas de poner en valor la biodiversidad local como vehículo de generación de empleo. La Fundación Biodiversidad valora especialmente, en este sentido, la iniciativa empresarial Porto-Muiños y su aportación a la economía y a la cultura gastronómica local, a la conservación y uso sostenible de la biodiversidad.

Porto-Muiños se dedica a descubrir nuevas especies de algas marinas alimentarias en la costa gallega, a divulgar su conocimiento introduciéndolas en diversos productos destinados a restauradores y consumidores, así como a conservar los bancos naturales de algas, desarrollando su propio cultivo. Además, la empresa cosecha poblaciones silvestres de *wakame*, un alga procedente de Asia potencialmente invasora, contribuyendo así al control de su población en las costas gallegas, y realiza proyectos de investigación pioneros en el cultivo en mar de algas marinas alimentarias.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes.

Departamento de Comunicación y Sensibilización
FUNDACIÓN BIODIVERSIDAD del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino.

C/ Fortuny, 7. 28010 Madrid

Tels: 91 121 09 27/ 91 121 09 23. Fax: 91 121 09 39

www.fundacion-biodiversidad.es



Fundación Biodiversidad

El Premio Fundación Biodiversidad de Liderazgo e Innovación, con el que se ha reconocido la labor de Porto-Muiños, galardona aquellos proyectos que aplican un modelo de negocio basado en el uso sostenible de los recursos naturales, desarrollando actuaciones de conservación de la naturaleza y aplicando técnicas innovadoras para luchar contra la contaminación del medio marino.

Dotados con un importe global de 101.000 euros cofinanciados con fondos FEADER, los Premios Fundación Biodiversidad de Liderazgo, Innovación y Comunicación Ambiental reconocen la labor de emprendedores del ámbito rural, marino o ambiental que hacen una decidida apuesta por la gestión sostenible de los recursos naturales, así como de comunicadores y creadores que contribuyen a implicar a la sociedad en la mejora del medio ambiente.

En su segunda edición, los Premios Fundación Biodiversidad de Liderazgo, Innovación y Comunicación Ambiental han incluido dos nuevas categorías para premiar a organizaciones que llevan a cabo actuaciones de conservación de la naturaleza y a personas o entidades que desarrollan técnicas para luchar contra la contaminación del medio marino. Además, se han ampliado los galardones y se han entregado un primer y segundo premio por categoría.